

Auf unserer Website kommen verschiedene Cookies zum Einsatz: Technisch notwendige Cookies verwenden wir zu dem Zweck, Funktionen wie das Login oder einen Warenkorb zu ermöglichen. Optionale Cookies verwenden wir zu Marketing- und Optimierungszwecken, insbesondere um für Sie relevante und interessante Anzeigen bei den Plattformen von Meta (Facebook, Instagram) zu schalten. Optionale Cookies können Sie ablehnen. Mehr Informationen zur Datenerhebung und -verarbeitung finden Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

[Allen Cookies zustimmen](#) [Cookies ablehnen](#)

QUINTESSENCE PUBLISHING DEUTSCHLAND

18. Okt. 2024

617 Aufrufe

Nachrichten

Kurz und knapp

Kurznachrichten und Informationen aus der (dentalen) Welt – Oktober 2024



(c) Quintessence News

[Dr. Andreas Hessberger neuer Vorstandsvorsitzender der KZV Berlin](#)

Die Vertreterversammlung der Kassenzahnärztlichen Vereinigung (KZV) Berlin hat am Mittwoch, 16. Oktober 2024, in einer außerordentlichen Sitzung (*siehe unten*) den bisherigen stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden, Dr. Andreas Hessberger, zum neuen Vorstandsvorsitzenden der KZV Berlin gewählt. Der bisherige Vorstandsvorsitzende Karsten Geist wurde mit sofortiger Wirkung von seinen Aufgaben im Vorstand entbunden. Damit werden die Vorstandsgeschäfte nun bis auf Weiteres von zwei Vorstandsmitgliedern, Dr. Andreas Hessberger als Vorsitzender und Dr. Jana Lo Scalzo als stellvertretende Vorsitzende, geführt.

Hessberger ist Mitglied der Initiative Unabhängige Zahnärzte Berlins (IUZB) und war am 23. Januar 2023 gemeinsam mit Geist und Lo Scalzo, die beide Mitglieder des Freien Verbands Deutscher Zahnärzte (FVDZ) etwas **überraschend in den Vorstand der KZV Berlin** gewählt worden.

Die Sitzung am 16. Oktober fand unter Ausschluss der Öffentlichkeit in der KZV Berlin statt. Zu den Gründen des Abwahl-Antrags war bislang nichts Verlässliches zu erfahren. Auf der [IUZB-Internetseite](#) ist nur angemerkt, dass alle 40 gewählten VV-Mitglieder anwesende waren und alle Entscheidungen mit einer Zwei-Drittel-Mehrheit getroffen worden seien.

„Wir danken Karsten Geist für seine langjährige Tätigkeit für die KZV Berlin und die Berliner Zahnärzteschaft und wünschen ihm alles Gute“, heißt es in der Meldung der KZV Berlin zur ao. VV. Wie aus der Berliner Standespolitik zu hören war, rechnet man mit einer juristischen

Auf unserer Website kommen verschiedene Cookies zum Einsatz: Technisch notwendige Cookies verwenden wir zu dem Zweck, Funktionen wie das Login oder einen Warenkorb zu ermöglichen. Optionale Cookies verwenden wir zu Marketing- und Optimierungszwecken, insbesondere um für Sie relevante und interessante Anzeigen bei den Plattformen von Meta (Facebook, Instagram) zu schalten. Optionale Cookies können Sie ablehnen. Mehr Informationen zur Datenerhebung und -verarbeitung finden Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

[Allen Cookies zustimmen](#) [Cookies ablehnen](#)



Dr. Andreas Hessberger ist neuer Vorstandsvorsitzender der KZV Berlin
Foto: R. Wagner/KZV Berlin

Auseinandersetzung in der Folge dieser Abwahl. (Quelle: [KZV Berlin/QN](#))

[KZV Berlin: ao. VV am 16. Oktober 2024 zur Abwahl von Karsten Geist](#)

Die Kassenzahnärztliche Vereinigung Berlin hat für den Mittwoch, 16. Oktober 2024, eine außerordentliche Vertreterversammlung (ao. VV) anberaumt. Da für den Abend bereits lange die Verleihung des Philipp-Pfaff-Preises der Zahnärztekammer Berlin angesetzt war und viele Delegierte und Vorstände daran teilnehmen werden, wird die Versammlung erst um 21.30 Uhr in der KZV Berlin beginnen.

Der Antrag auf eine ao. VV war von 23 der 40 Delegierten mit einem jeweils identischen Schreiben Anfang Oktober beim Vorsitzenden der Vertreterversammlung gestellt worden, wie es auf den Internetseiten der [Initiative Unabhängiger Zahnärzte Berlins \(IUZB\)](#) und „[Berlins unabhängige Zahnärzte](#)“ heißt. Einziger Gegenstand der VV ist unter TOP 2 ein Antrag auf Entbindung vom Vorstandamt gegen den Vorstandsvorsitzenden Karsten Geist und in der Folge die Umsetzung dieses Beschlusses.

Geist, Mitglied des Freien Verbands Deutscher Zahnärzte in Berlin, war nach der letzten Wahl zur Vertreterversammlung der KZV Berlin 2023 etwas [überraschend zum neuen Vorstandsvorsitzenden](#) gewählt worden, dem Vorstand selbst gehörte er bereits seit 2011 an. (Quelle: QN)

[Nach 21 Jahren: Torsten Fremerey verlässt EMS](#)

Der Geschäftsführer der EMS Electro Medical Systems GmbH in München, Torsten Fremerey, verlässt das Unternehmen. Das geschehe in bestem Einvernehmen, teilt der Branchendienst Dental Marketing unter Hinweis auf eine Nachfrage beim Unternehmen mit.

Fremerey war vor mehr als 21 Jahren zunächst im Rahmen einer Beratung von einer Unternehmensberatungsgesellschaft zu EMS gekommen und hatte dann die Aufgabe des Geschäftsführers für Deutschland, Österreich, Schweiz und Niederlande übernommen. Der Jurist wolle sich jetzt neuen beruflichen Herausforderungen widmen, heißt es.

Als kommissarischer Geschäftsführer wird Dr. Ernst Wühr, Geschäftsführer des Gesamtunternehmens EMS im schweizerischen Nyon, übernehmen. (Quelle: [Dental Marketing/QN](#))

[ePA: Fraunhofer-Gutachten sieht Schwachstelle bei PVS](#)